

FiveCo installe sa marque dans le paysage de l'ingénierie innovante Suisse

11.03.2015 - 11:09

Après douze années d'exercices, la société vaudoise FiveCo confirme sa trajectoire : installée dans de nouveaux locaux plus spacieux, dotée de nouvelles recrues et d'un nouveau site web, elle veut apporter sa contribution à l'innovation « Swiss made » en imposant « by FiveCo », un savoir-faire unique et reconnu



Nouveaux locaux, nouveaux horizons

« La créativité est contagieuse, faites-la tourner », « À celui qui voit loin, il n'est rien d'impossible. », « Les détails font la perfection, et la perfection n'est pas un détail. » Ces citations, respectivement d'Albert Einstein, d'Henry Ford et de Léonard de Vinci, sont celles que l'on peut lire sur les larges baies vitrées des nouveaux locaux de FiveCo, désormais situés au Mont-sur-Lausanne. Comme l'affirme Antoine Lorotte, président et fondateur, « ce déménagement est pour notre entreprise le signe d'une maturité : au bout de douze années d'existence, nous avons besoin de nous retrouver dans un endroit suffisamment spacieux pour accueillir tous les nouveaux membres de l'équipe. » En effet, pour faire face à la demande croissante, FiveCo a dû recruter et... déménager. L'équipe évolue avec la demande tout en restant à taille humaine et quand elle a besoin de faire travailler des partenaires (designer, artisans...), elle privilégie les entreprises locales. « Alors que beaucoup qui connaissent le succès choisissent de délocaliser la production, nous avons pour ambition de rester une entreprise Suisse bien implantée dans le territoire vaudois où nous voulons gagner notre renommée » ajoute Antoine Lorotte.

by FiveCo, une signature exclusive

La Suisse est un terrain fertile, car l'innovation s'y porte bien : après le Japon, nous sommes le pays qui dépose le plus grand nombre de demandes de brevets par millions d'habitants (Classement OCDE 2012). « L'innovation industrielle est un atout majeur ici », commente Antoine Lorotte, et FiveCo compte bien continuer d'apporter sa pierre à l'édifice. « Si, nous signons 'l'ingénierie innovante'; c'est pour rappeler que les ingénieurs sont de grands créatifs par nature ». Depuis qu'elle existe, FiveCo met sa créativité au service des industriels. Elle traite les projets innovants de grands groupes et accompagne ceux-ci jusqu'à la phase de développement d'un prototype. En parallèle de l'activité outsourcing, FiveCo développe ses propres marques. Le gestionnaire de cave Mémoire du Vin continue de susciter la passion des collectionneurs et chaque nouveau meuble secret de la collection Art of Secret est attendu avec impatience par sa communauté d'initiés. Afin de matérialiser le trait d'union entre toutes ses innovations, la signature By FiveCo sera désormais apposée sur les marques de l'entreprise. « C'est pour nos clients une garantie de savoir-faire unique et la démonstration que notre capacité d'innovation se décline aussi bien sur les concepts que nous développons pour nos clients industriels que sur les marques que nous concevons nous-mêmes. »